

## La Tuna de la UAA cosecha nuevos éxitos y continúa su legado en la institución



### BOLETÍN

- La Tuna de la UAA no solo enaltece el nombre de la institución, sino que también promueve valores de trabajo en equipo, respeto por las tradiciones y compromiso con la comunidad.
- Además de su contribución al arte y la cultura, la Tuna juega un papel crucial en la identidad y el orgullo de la UAA.

La Tuna Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se destacó recientemente en el Festival Internacional de Tunas Universitarias Monterrey (FITUM) 2024, organizado por la Tuna de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME) de la Universidad Autónoma de Nuevo León. Con 30 integrantes, la agrupación de la UAA se alzó con varios galardones, entre los que destacan "Mejor Tuna", "Mejor baile de pandero", "Mejor baile de bandera" y "Mejor pieza instrumental".

Arturo Abdiel Rosas Villicaña, estudiante de Ingeniería Biomédica; Alejandro Palacios Franco, egresado de Ingeniería Bioquímica; Maximiliano Emmanuel Vera Araujo, estudiante de Ingeniería en

Sistemas Computacionales; y Ricardo Góngora Velasco, estudiante de Ingeniería en Robótica, expresaron en representación de sus compañeros su orgullo por pertenecer a una tradición universitaria que, a lo largo de los años, ha sido un pilar en la representación cultural de la UAA.

"La música y la hermandad que representa la Tuna de la UAA son fundamentales para nosotros", comentaron los integrantes, quienes también mostraron su alegría al saber que son ellos, los jóvenes actuales, los encargados de continuar con este legado. "Respetamos profundamente el trabajo de nuestros veteranos, quienes dejaron una huella importante. Es un honor ver que la Tuna sigue cosechando éxitos y no ha bajado su nivel", añadieron.

Esta participación en el FITUM 2024 no es el único logro reciente de la Tuna. Este año, la agrupación también organizó con gran éxito el Certamen Internacional de Tunas de Aguascalientes, en el marco del Festival Conmemorando a nuestros muertos. El evento, realizado en noviembre, contó con la participación de agrupaciones de Tunas internacionales provenientes de Portugal, Chile y diversas partes de México, consolidando aún más a la Tuna de la UAA como un referente en el ámbito universitario y cultural.

Los miembros actuales señalaron que la Tuna de la UAA, que oficialmente fue fundada en 1965, representa mucho más que una agrupación musical. Dijeron que es una hermandad que une a jóvenes de distintas generaciones y promueve la formación de lazos personales y profesionales dentro y fuera de la universidad. "La Tuna es un gran exponente de las artes y un símbolo de nuestra universidad", mencionaron.

Además de su contribución al arte y la cultura, la Tuna juega un papel crucial en la identidad y el orgullo de la UAA. Con cada actuación y certamen, la agrupación no solo enaltece el nombre de la institución, sino que también promueve valores de trabajo en equipo, respeto por las tradiciones y compromiso con la comunidad.

Actualmente, la Tuna de la UAA cuenta con 30 miembros activos, entre los que se incluyen tanto estudiantes de diversas disciplinas, como veteranos, egresados y hasta estudiantes de preparatoria. Cada uno de ellos cumple un papel esencial en mantener la tradición, desde la música hasta la organización, y contribuye a la formación integral de los nuevos integrantes.

—000— Ciudad Universitaria 28 de noviembre de 2024